

# TURISMO COMUNITARIO EN CARMELITA

BOLETÍN

no. 3

Febrero  
2010

MESA MULTISECTORIAL

## Una alternativa para la Conservación de la RBM Y el Desarrollo Económico de Petén

Con la intención de **fomentar el desarrollo** sostenible con **responsabilidad social**, en la Comunidad de Carmelita, las organizaciones no gubernamentales, -Asociación Balam-, Counterpart Internacional, Acofop y Fundesa, así como entidades como INTECAP, INGUAT, CONAP, PDPC-RBM e IDAEH apoyan el trabajo que el Comité de Turismo de la citada población realiza dentro de la Reserva de la Biosfera Maya, en el departamento de Petén. Con este trabajo, el comité de turismo aporta al desarrollo de actividades de la comunidad, cubriendo necesidades en materia de educación, salud, deporte, recreación y desarrollo comunitario en general.

En ese sentido, **quince guías** han sido capacitados y acreditados por el Instituto Guatemalteco de Turismo -INGUAT-, para trabajar, atendiendo el turismo que visita el sitio arqueológico El Mirador, conocido mundialmente por su majestuosidad e imponentes lugares para visitar como La Danta, considerada la pirámide mas alta de las antiguas civilizaciones.

El comité de turismo de Carmelita, busca entre otras cosas, desarrollar una labor comunitaria responsable con la protección del patrimonio natural y cultural, promoviendo alternativas económicas y generando alianzas estratégicas con tours operadores y empresarios de turismo.



### VARIEDAD DE OFERTAS

5 días y 4 noches visitando las ciudades Mayas de: **TINTAL, LA MUERTA y EL MIRADOR**. Este paquete se desarrolla en el marco de la búsqueda de una de las ciudades perdidas y más antiguas del mundo Maya. Cuenta con extraordinarios paseos sintiendo el arrullo de la selva, monos aulladores y otros animales del bosque, lo cual lo hace único en el continente. Noches de *historia* y *misticismo*, amaneceres fantásticos con el cántico de pájaros, buena comida, la calidez y profesionalismo de los guías comunitarios, son las características de esta oferta.

Compartiendo y disfrutando las maravillas de la naturaleza en Petén, noches de misterio, historia y convivencia armónica con los sonidos de la selva, los guías comunitarios lo harán sentir diferente en este destino paradisíaco, en donde el turismo cultural tiene un espacio para conocer los verdaderos orígenes de la ancestral cultura Maya y el legado que dejaron a la humanidad.

**Paquete 2** Denominado "LA CUNA DE LA CIVILIZACIÓN MAYA". Durante esta travesía, se oferta la visita a EL MIRADOR Y NAKBE, como destinos clave. Sin embargo, cuenta con 6 días y 5 noches, visitando los sitios arqueológicos de El Tintal, La Muerta, EL Mirador, Nakkbé y La Florida. Este segundo paquete se encamina en búsqueda de las ciudades perdidas, más antiguas del mundo Maya. Cierra con un circuito de extraordinarios paseos por las incomparables calzadas mayas (Saq'bé) redescubriendo las estructuras monumentales de nuestros antepasados. El enigma de la selva, naturaleza viva y sonidos únicos le acompañaran en esta travesía incomparable, con la comodidad y servicios que el visitante se merece.

**Paquete 3** Paquete alternativo denominado "REDESCUBRIENDO EL REINO KAN" y consta de 7 días y 6 noches visitando el Reino Kan (La Muerta, El Mirador, Nakkbé, Wakna y La Florida). Además, cuenta con la opción de permanecer 2 días en El Mirador, ello, debido a que algunos turistas desean conocer detenidamente las estructuras que existen en el lugar. Esta oferta de 7 días busca redescubrir la monumentalidad y la gloria del Reino Kan, considero la verdadera cuna del Imperio Maya, cuyas ciudades datan de dos mil años antes que Tikal. Este circuito cierra con un paseo histórico y recreación del pasado.



Comisión de Turismo  
Cooperativa Carmelita

Mesa  
Multisectorial

<http://www.mesamultisectorial.org>



Cooperativa Carmelita